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生徒会認証式 

 

 新生徒会役員の認証式を行った。 

旧生徒会佐藤会長のユーモアあるあいさつからも新役員への期待が感じら

れた。 

 旧生徒会役員のみんなさんは５０周年を迎える本校の５０期役員としての

重責とともにコロナ禍の中での行事運営等は通常ではない活動が強いられた

と思う。そのような中、佐藤会長をはじめとする旧役員の明るさと責任感で

数々の難局を乗り越えられたと感じる。改めて感謝したい。 

 また、新たな一歩を踏み出す本校では「主役は私たち」という認識のもと、

新役員達には、まだ見えていない課題等に対しても前向きに進んでもらいたい。 

本校のＯＢは行政や教員、スポーツ界などその活躍の範囲は多岐にわたる。

１回生の方々と話す機会がたびたびあるが、後輩のみなさんの躍進に多大な期

待を寄せている。 

ぜひ、学校としても生徒会を中心とした生徒のみなさんの活躍がＯＢの方々

の期待を上回れるよう情報発信していきたい。 

  

 


